

PLM-PWC

Erweiterungskarte für ProfiLux – Aquariencomputer

Eigenschaften

Die Karte *PLM-PWC* erweitert Ihren *ProfiLux 3* (oder höher) um einen Funkcontroller um mit anderen drahtlosen Geräten, z.B. unserer LED-Leuchte *Mitras LX*, kommunizieren zu können.

Voraussetzungen:

- *ProfiLux 3* oder höher
- Ein freier Steckplatz im *ProfiLux*
- *ProfiLux* muss mind. Firmwareversion 6.00 haben. Falls ihr *ProfiLux* über eine ältere Firmwareversion verfügt muss diese aktualisiert werden. Mehr hierzu in der Bedienungsanleitung des *ProfiLux* und auf unserer Internet-Seite www.aquariumcomputer.com

Die Karte gemäß der *ProfiLux*-Bedienungsanleitung in einen freien Slot (Steckplatz) einstecken. Beim Wiedereinschalten erkennt *ProfiLux* automatisch die neue Karte und zeigt „PWC“ an, danach stehen die Funktionen der neuen Karte zur Verfügung.

Die Einstellungen der PLM-PWC können Sie nur mit unserem PC-Programm *ProfiLuxControl* vornehmen (im Menü *System* die entsprechende Karte auswählen, dann auf *Konfiguration* klicken).

ACHTUNG: Karte nur einstecken oder abziehen, wenn *ProfiLux* spannungslos ist – Karte so einstecken, dass der Stecker richtig (mit allen Kontakten) in der Buchse steckt - *ProfiLux* und Karte werden sonst zerstört!!!

Extension card for ProfiLux aquarium computer

Characteristics

The card *PLM-PWC* adds a wireless controller to your *ProfiLux 3* (or higher) and enables it to communicate with other wireless devices, such as our LED-lamp *Mitras LX*.

Requirements

- *ProfiLux 3* or higher
- One free extension slot in *ProfiLux*
- *ProfiLux* must have at least firmware version 6.00. If your *ProfiLux* has an older firmware version the firmware must be updated. Please read more about this topic in the operating manual of the *ProfiLux* and at our web site www.aquariumcomputer.com

The card has to be plugged into a free slot, accordingly to the operating manual. *ProfiLux* recognizes automatically the presence of the new card and displays “PWC”. From there on the functions of the new card are available.

The settings of this can only be changed with our PC-program *ProfiLuxControl* (in menu *system* select the card in question and click *configuration*).

Attention: Plug the card only when *ProfiLux* is powerless – make sure plug is correctly and completely in the socket (with all contacts) – otherwise *ProfiLux* and card will be damaged!!!